



Creció arribo de turistas a Chile durante primer semestre del año

Description

La Subsecretaría Nacional de Turismo informó que durante el primer semestre del año ingresaron a Chile tres millones 169 mil visitantes, un crecimiento de 32,6 por ciento con respecto a igual período de 2024.

Por nacionalidades, el primer lugar lo tienen los argentinos con 55,3 puntos porcentuales, que representan un millón 751 mil 658, seguidos por los bolivianos (251 mil 355) y brasileños (251 mil 210).

Respecto a las vías de acceso, primero está el Aeropuerto Arturo Merino Benítez, con un millón 48 mil 320 arribos y a continuación figuran los pasos de Los Libertadores (706 mil 903), Cardenal Antonio Samoré (233 mil 252), Colchane (167 mil 630) y Pino Hachado (123 mil 972).

La subsecretaria Verónica Pardo afirmó que de esta manera el turismo se consolida como un motor económico para el país.

“Estos números son una señal del dinamismo de nuestra industria y de la confianza que genera Chile como destino”, aseguró, y llamó a trabajar en la sostenibilidad, la diversificación de ofertas y mejoría en la conectividad.

Por su parte, el director del Servicio Nacional de Turismo, Cristóbal Benítez, precisó que las cifras son coherentes con las proyecciones de 2025, cuando se esperan 5,7 millones de visitas.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025